

いちよう 7月号

栃木市立藤岡小学校だより
令和元年7月19日発行

文責 校長 黒野篤代

明るく元気なあいさつができ、優しさと向上心を持ち、自分から進んで行動できる児童の育成

今日で1学期が終わります。1年生は新しい学校、3、5年生は新しいクラス、2、4、6年生は新しい先生、と緊張や期待でいっぱいだった4月。5月なのに暑かった運動会。プールや陸上にがんばった6月。落ち着いて学習できた7月。いろいろなことがあったと思いますが、藤岡小の児童がみんな輝いていた1学期でした。



さあ、明日から夏休みです。具体的な夏休みの過ごし方は学校からのおたよりや担任の先生方からお話があったと思いますが、元気にそして事故のないように過ごしてください。それだけが願いです。



一つだけ私からアドバイスをするなら「家族で話し合う時間を多くとる。」ということです。夏休み中のほとんどは、1日の過ごし方が子どもたちに任せられます。宿題がどれくらい終わっているか、今日はどこで遊ぶのか、家で何をして遊んでいるのか、を始め、楽しかったこと、これから頑張りたいことなど今まで話題にできなかったことなどもぜひ話してみてください。先日の研修会で「夢を語れる人になろう」という話を聴きました。子どもも大人も夢を語れるようになっていけたらと思っています。

夢を語ろう

2学期が始まるとすぐに、5年生は宿泊学習、6年生は修学旅行があります。宿題はなるべく早く終わらせてそれぞれの行事に向かえるようにしましょう。

保護者の皆様、ご家族の皆様には1学期大変お世話になりました。夏休み中も個別面談でお世話になります。1学期の「まなびのすがた」の総合所見欄は面談でお話できるので書いてありません。15分という短い時間ですが、有意義なお時間にしていただければと思っております。

では **Have a nice vacation!** (すてきな夏休みを)

農園がひまわり畑に変身！

昨年までは野菜を育てていた農園ですが、6月25日の昼休み、栽培委員と6年生の有志で「ひまわり」の種をまきました。その後雨も降り、更に仲良し班ごとに水遣り当番のおかげで、ひまわりは順調に成長しています。

最後のサマーチャレンジのころ咲くといいな、と思っていますが、今年は雨の多い分、日照不足が気になります。

夏休みに農園に見に行ってください。採れた種をみなさんに分けられるといいな。農園の様子は職員室そばの掲示板をご覧ください。



今年度共通の取り組みについて①

今回から今年度共通の取り組みをしようかします。1回目は「根拠をもって考えを述べ合う楽しくわかる授業づくり」についてです。

いろいろなところでグローバル化と言われており、小学校でも「外国語(活動)」が導入されまし他。この「根拠をもって」という考え方は「英語」を使う上での特長でもあります。高校を受験する時に「好きな季節とその理由を英語で書きなさい。」という問題を解いた覚えのある方もいらっしゃると思います。

英語？

藤岡小でも授業中に根拠(理由)をはっきりさせて答える、という時間をとっています。先日100人近い先生方が藤岡小を訪れ、授業を見ました。その授業の中でも子どもたちは根拠を明らかにして意見を発表していました。今後も、子どもたちが根拠をプラスして発表できるよう支援していきたいと思います。そして子どもたちの意見を認めながら育てていきたいと思います。

余談ですが、「〇〇が作った煮物がおいしいから今日も作って！」と言われたら喜んで作っちゃいますよね。

